

SUPER NOTA LOS HISTORICISMOS

2ª UNIDAD

DOCENTE:

JORGE DAVID ORIBE CALDERON

ALUMNO:

IRAM GÓMEZ RUEDA

CARRERA:

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

CUATRIMESTRE:

TERCERO

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS; 13 DE JUNIO DE 2020

LOS HISTORICISMOS

NEOBIZANTINO

1840

Este tipo de arquitectura se llevo a cabo a mediados del siglo XIX y a inicios del siglo XX, aunque nació en el año de 1840, se dio a conocer en los siglos antes mencionados, era usado en su mayoría en lugares públicos y religiosos. Había una escuela neobizantina activa entre la primera y la segunda guerra mundial

Este estilo se desarrolló en el imperio Ruso y en la Europa del este.

NEOGRIEGO

XVIII- XIX

Este estilo se fue desarrollando en estados unidos y en Inglaterra, este se desarrollo en contra del estilo padalliano, ya que buscaba la belleza en las formas y en las proporciones que se usaban en la antigua grecia, se considera como el primer estilo nacional de estados unidos.

NEOCOLONIAL

1915

Es un estilo que de igual manera que el neogriego nació en los estados unidos, inspirándose del estilo colonial español, se desarrollo principalmente en Clifornia y Florida, siendo en arquitecto Bertram Goodhue el principal influyente en este estilo.

Este estilo interesó o llamo la atención gracias al canal de Panama, en 1914.